

Fecha: 13-04-2024
Medio: Diario El Cóndor
Supl.: DIARIO EL CONDOR
Tino: Noticia general

Tipo: Noticia general
Título: No lo podía creer después de muchos años volvía a las Termas del Flaco

 Pág.: 4
 Tiraje:
 500

 Cm2: 327,5
 Lectoría:
 1.500

 VPE: \$ 40.933
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

No lo podia cieel despues de muchos anos volvia a las Termas del Flaco

No lo podía creer después de muchos años volvía a las Termas del Flaco

Propietarios de las Termas aún no lo son.

odo está igual nada ha cambiado (como el poema de Nicanor Parra, "Hay un día Feliz"), la mayoría de las residenciales lucen como hace 15 años o más, pero eso no es lo más relevante, lo más relevante es que la situación de tenencia de las propiedades de los hoteleros y emprendedores del sector sigue tal cual. Se hizo una tremenda gestión para que la municipalidad de San Fernando con recursos conseguidos entiendo en la Subdere por los propios dirigentes hoteleros y la gestión de un Senador adquiriera los terrenos, sin embargo, aún no logran ser propietarios como ellos querían. El remedio fue peor que la enfermedad no resolvió nada, \$250 millones fue la suma que pagó la municipalidad para ser propietaria transitoria de estos terrenos y entregárselos a los locatarios. Nada de eso ha ocurrido. Un dirigente me comentaba el fin de semana que la municipalidad le habría dicho que debían pagarle más de \$1.000 millones a ella para ser propietarios de estos terrenos

CONTRALORIA CON ORDEN DE DEMOLICIÓN

Pero eso no es todo, el día domingo apareció un canal de YouTube haciendo entrevista a algunos locatarios y portaba una información nada de alentadora para estos empresarios, habría una orden en CONTRALORIA para la demolición de las construcciones de las Termas del Flaco como un balde de agua fría para los locatarios v más que eso de aqua caliente por tratarse de las termas.

OCHO MIL MILLONES DE PESOS PARA CAMINO SE EMPLAZA EN RIBERA DEL RÍO

Pero esto no es solo lo más grave, lo más grave es el camino, se está terminando la temporada y aún el camino a las termas no está reparado.

millones destinaron para su reparación que debería estar terminado en septiembre v que ocurrirá si tenemos un invierno similar al recién pasado, se habrá tirado al agua ocho mil, si ocho mil millones de pesos. Creo que nunca se ha entregado más recursos para el sector que esta vez, el problema es que el camino se está reconstruyendo por donde mismo se destruyó el invierno recién pasado.

UN PUENTE DE TUBOS

Y qué decir del puente, no es un puente son tubos corrugados que ya se ha llevado similares el agua en inviernos pasados, antes con la precariedad de recursos había un puente que en invierno era retirado para que no se lo llevara la crecida del río.

HIDROELÉCTRICAS SI TIENEN CAMINO

Creo que son tres las hidroeléctricas que se han instalado en los últimos años y estas cuentan con caminos seguros y alejados del río, no así los residentes y turistas para llegar a los baños termales.

Cómo es posible que por años no se haya resuelto el tránsito hacia las termas como tampoco la tenencia de las propiedades.

Recuerdo a Bernardo Zapata haciendo gestiones por años por mejorar la situación de la gente de las Termas del Flaco incluso impulsando un camino internacional.

Cómo no es posible negociar con las hidroeléctricas por camino y energía eléctrica, cómo va a ser más importante la empresa que las personas. Aún funcionando con motores ruidosos, generadores eléctricos o paneles solares y baterías que no le dan abasto en momentos de mayor consumo y las eléctricas en frente.

ADULTOS MAYORES CLIENTES PREMIUM

Cuántos adultos mayores llegan hasta allá en busca de mejor salud transitando por caminos en pésimo estado, cuántos empresarios ven truncadas sus esperanzas año tras año sin tener la certeza de saber si lograrán abrir sus residenciales o algún día llegarán a ser propietarios de lo que con denodado esfuerzo y sacrificio han construido y si no lo han sido hasta hoy es porque alguien se avispó e inscribió antes que ellos la propiedad ante Bienes Nacionales y luego las autoridades se han ido en puras promesas.

Cuando más viejos nos ponemos como país más espacios debemos habilitar para nuestros adultos



CAMINO A LAS TERMAS ESTE ES EL PUENTE CONSTRUIDO POR LA EMPRE SA. COMO 15 TUBOS DE PVC

mayores y en la Región las Termas del Flaco son un lugar excepcional, pero quienes deben luchar y trabajar porque esto así sea no lo han hecho y hoy se encuentra en riesgo en que este lugar no sea más que un hermoso recuerdo.

A ponerse las pilas, si esto no se resuelve en la Región lo deberá resolver el Gobierno Central pero las Termas del Flaco deben permanecer y mejorar su situación actual.

El Gobierno y las Centrales Hidroeléctricas deben contribuir para que este lugar permanezca y mejore por el bien de sus residentes y turistas especialmente los adultos mayores.

